

GOBIERNO DE NAVARRA
PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR
ECONOMIA Y HACIENDA
RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO
ADMINISTRACION LOCAL
EDUCACION
SALUD
DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTE
ASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE
CULTURA Y TURISMO
OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONES
VIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO
INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO
SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Aprobados 2,1 millones de euros para construir una infraestructura para ensayos de vehículos más sostenibles

La subvención se concede a Nasuinsa como sociedad gestora del polígono Arazuri-Orkoien, donde se ubicará la instalación

Lunes, 13 de junio de 2011

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de hoy un acuerdo, por el que autoriza a la directora general de Empresa para que conceda una subvención de 2.150.000 euros a la sociedad pública Nasuinsa, destinada a construir una infraestructura para el ensayo de vehículos eléctricos más sostenibles, en el polígono Arazuri-Orkoien.

Esta infraestructura permitirá experimentar, homologar, desarrollar y mejorar vehículos sostenibles, con el fin de dotar a Navarra de ventajas competitivas en relación a otras regiones con las que compite en este ámbito.

La subvención se concede a Nasuinsa como sociedad gestora del polígono, quien colaborará con la empresa Volkswagen Navarra S.A. que es quien aportará los terrenos idóneos para ubicarla y, a cambio, dispondrá de un uso privativo proporcional a su participación en el gasto total. La colaboración incluye la creación de esta infraestructura de ensayo y podrá integrar actuaciones educativo-formativas, en materia de infraestructuras y otros proyectos específicos de carácter innovador.

La ayuda se enmarca dentro de las iniciativas impulsadas por el Ejecutivo foral para lograr los objetivos de eficiencia energética y reducción de las emisiones de CO2 en el sector del transporte, entre las que destacan el III Plan Energético de Navarra Horizonte 2020, el Plan de Lucha contra el cambio climático y el Plan del Vehículo Eléctrico en Navarra. Además, dentro del Plan Moderna, se ha definido como una de las áreas estratégicas de futuro el "Vehículo sostenible" dentro de la llamada Economía Verde.